

€ 1,690,000

Ref: HM1604A

Apartamento en venta en Benahavís, Costa del Sol

3 Dormitorios | 3 Baños | 151 m² Interior | 93 m² Terrazas | Garage Si | Jardín Si | Piscina Si



Descripción de la propiedad

Este fascinante proyecto contemporáneo se integra perfectamente en las estribaciones de la Sierra de las Nieves, con vistas a la icónica montaña de La Concha y ofreciendo impresionantes vistas panorámicas de la costa, el mar Mediterráneo, Gibraltar y África. Se encuentra a tan solo 10 minutos en coche del pueblo de San Pedro y a 15 minutos de Puerto Banús y Marbella.

Real de La Quinta Residential Country Club Resort® está situado en un enclave natural excepcional, rodeado de espectaculares vistas panorámicas al mar hacia el sur, la emblemática montaña de La Concha hacia el este y la Sierra de las Nieves, una biosfera protegida por la UNESCO, el 16.º Parque Nacional de España y el tercero en Andalucía, hacia el norte. A pesar de estar a pocos minutos de Marbella y Puerto Banús, el resort ofrece un ambiente único de tranquilidad, aire fresco y conexión con la naturaleza, con los aromas y sonidos del campo virgen realzando la experiencia.

Ubicado dentro del Real de La Quinta Residential Country Club Resort, el complejo goza de una ubicación privilegiada cerca del Lago Club, que cuenta con un restaurante, gimnasio y centro de bienestar, además de un campo de golf y el prestigioso Angsana Real de La Quinta Hotel & Branded Residences by Banyan Tree Group.

El proyecto ofrece instalaciones espectaculares, incluyendo piscinas al aire libre para adultos y niños, pistas de tenis y pádel, un centro ecuestre, un lago deportivo con playa y beach club, y un campo de golf.

€ 1,690,000

Ref: HM1604A

La construcción de este desarrollo está planificada en dos fases, correspondientes a los dos niveles diferentes de la privilegiada posición en la ladera donde se construirá nuestro proyecto más exclusivo hasta la fecha.

La Fase 1 consta de 15 de los 35 apartamentos en total, distribuidos en tres edificios de tres plantas. El desarrollo ofrece una variedad de tipos de propiedades para satisfacer diferentes necesidades, incluyendo apartamentos en planta baja con jardines privados de estilo villa, amplios apartamentos en primera planta con grandes terrazas y lujosos super áticos en la última planta. Los exclusivos apartamentos en planta baja cuentan con jardines privados de estilo villa y una zona adicional de ocio en la planta inferior, que se puede personalizar como oficina, gimnasio, cine, sala de juegos, sauna o cualquier otro uso deseado. Los apartamentos en la primera planta disponen de amplias terrazas, mientras que los super áticos en la última planta ofrecen un nivel de lujo incomparable.

Cada vivienda cuenta con su propia piscina privada, además de las amplias piscinas comunitarias. Los residentes podrán disfrutar de espectaculares vistas a la costa, la montaña de La Concha y el Lago de Istán, lo que permite un disfrute ininterrumpido del clima y la luz del sol de Andalucía.

El La Quinta Residential Country Club Resort también ofrece una gama de servicios exclusivos, incluyendo limpieza, lavandería, mantenimiento, jardinería, custodia de llaves y gestión de alquileres.

€ 1,690,000

Ref: HM1604A

Apartamento en venta en Benahavís, Costa del Sol

